

FOMAG fortalece entrega efectiva de medicamentos para docentes del magisterio en Quindío

- ✓ *Compromiso de cobertura en todo el departamento incluye entrega a domicilio en 24 a 48 horas.*
- ✓ *Cada 15 días se revisará el servicio con participación sindical para garantizar mejoras.*

Bogotá, 27 de mayo de 2025. Durante una mesa de trabajo realizada en Bogotá, liderada por el vicepresidente del **FOMAG**, Aldo Cadena, junto a la secretaria de Seguridad Social del Sindicato de Educadores del Quindío (SUTEQ), Luz Stella León, y representantes de los gestores farmacéuticos **Evedisa y Distrimed**, se acordaron medidas concretas para fortalecer la entrega de medicamentos a los 11.722 docentes del Quindío y sus familias.

*“Los operadores se comprometieron a mantener el punto de entrega en Armenia y garantizar la dispensación en todos los municipios del Quindío. Donde no haya puntos físicos, el compromiso es hacer entregas a domicilio en un plazo de 24 horas, o máximo 48 si no hay disponibilidad inmediata”, **explicó el vicepresidente del FOMAG.***

También se estableció que los fines de semana y en situaciones de urgencia, los gestores deberán garantizar la entrega del medicamento, coordinando con las entidades que prestan servicios de urgencias para que estas puedan realizar la entrega directa y posteriormente se haga la articulación operativa.

Además, se pactó un espacio de seguimiento quincenal entre el sindicato y los operadores para revisar el cumplimiento del servicio, atender fallas y proponer mejoras continuas. *“Hay voluntad de avanzar. Este modelo se construye escuchando a los maestros”,* afirmó Cadena.

Al término de la mesa de trabajo, la representante del SUTEQ, Luz Stella León, destacó la importancia del diálogo como respuesta al compromiso adquirido la semana pasada en Armenia, y que hoy se

traduce en acuerdos concretos para mejorar la entrega oportuna de medicamentos.

